



Boletín CET



"Hacia La Transparencia de la Gestión Pública"

— Informativo —

— Informativo —

— Informativo —

Agosto 2015 - No. 40

CET continúa con Formación de Facilitadores en Participación Ciudadana en el Eje Estratégico de Frontera

En el marco del Convenio de Cooperación Inter-institucional celebrado entre la Contraloría General de la República y el Ministerio del Poder Popular para las Comunas y Movimientos Sociales, la Contraloría del Estado Táchira continúa con la capacitación de servidores y servidoras públicos, así como comuneros y comuneras, denominada "Formación de Facilitadores en Participación Ciudadana a través del Control Social" a nivel municipal.

En esta oportunidad la jornada de capacitación se desarrolló en el Eje Estratégico de frontera, los días 20 y 21 de agosto del presente año. Actividad que se coordinó en el Auditorio del

Centro Cívico del Municipio Bolívar, contando con la participación de la Contralora del Municipio Bolívar Dra. Liszvette Dallos; el Contralor del Municipio Junín, Dr. Wilfredo José Vázquez, quienes estuvieron presentes durante toda la jornada, así como el Alcalde del Municipio Bolívar.

Durante esta actividad se capacitó a los servidores y servidoras públicos, así como comuneros y comuneras en: Formación de Facilitadores, Contraloría Social y Ética, Rendición de Cuentas, Orientación para Entes financieros y Poder Popular, Guía práctica para el registro de operaciones financieras y Ley de Contrataciones para las Organizaciones Comunales que forman

el Poder Popular.

Esta capacitación tuvo una duración de 20 horas académicas, donde participaron 43 personas entre servidoras y servidores públicos, así como comuneros y comuneras de los Municipios Bolívar, Pedro María Ureña, Rafael Urdaneta y Junín.

Los ponentes de esta actividad fueron la Abg. Dalila De Cairés, Jefe Oficina de Atención al Público y Participación Ciudadana; la Lcda. Sara Velasco, Promotora Social; Abg. Julirosses Pereira. Asimismo, estuvo presente la facilitadora de la Escuela de Fortalecimiento del Poder Popular, Rosalba Rangel.





Fútbol Sala “Copa Minfra 2015” La Contraloría del Táchira obtiene el Subcampeonato

La selección de Fútbol Sala de la Contraloría del Estado Táchira, culminó en 2do lugar en el campeonato “Copa Minfra 2015”, en el cual participaron 08 equipos pertenecientes a Entes Públicos del Táchira.

La gran final se llevó a cabo contra el equipo de Ipostel, el cual se impuso 2 goles por 1 a la representación contralora en un vibrante partido jugado en la cancha del Ministerio de Infraestructura.

El Equipo de Ipostel abrió el marcador al minuto 10 del 1er tiempo, en una jugada colectiva, burlaron la defensa de la CET y quedaron en solitario 2 atacantes contra el portero Juan Carlos Zambrano, quien al salir a achicar a un delantero, éste paso el balón a un compañero para de esta manera anotar a placer.

El equipo contralor empezó a realizar los cambios necesarios para tratar de emparejar el marcador, cambió a una táctica más ofensiva colocando hasta 3 atacantes, logrando encerrar a todo el equipo contrario en su zona defensiva.

Para el 2do tiempo los atletas contralores apretaron aun mas, dominando el juego por completo en el medio campo, disparando al arco rival desde todos los ángulos sin mayor fortuna, el otro equipo

parecía tener la suerte del campeón.

La Selecao CET logró el tanto del empate al minuto 20 del 2do tiempo mediante cobro de tiro penal, decretado por el juez central al ser derribado el delantero Oscar Zambrano, siendo el mismo quien cobrara magistralmente la falta.

Cuando todo hacía parecer que el encuentro terminaría empatado, en una jugada confusa, Ipostel anoto el 2do tanto en los minutos finales, para dar cifras definitivas de 2 goles por 1.

Los jugadores de la CET, en acto protocolar recibieron el trofeo de subcampeón y un premio de 5 mil bolívares en efectivo, además de compartir un suculento hervido ofrecido por el comité organizador, manifestaron su alegría y agradecimiento por el apoyo institucional de la Contralora Dra. Omaira Elena De León

La selección de la Contraloría Del Estado Táchira está integrada por:

Juan Carlos Zambrano; Ronald Torres; Oscar Zambrano; Hember Gutiérrez; Douglas Peña; Gerardo Rodríguez; Ronny Salcedo; Juan Carlos Mora; Jesús Duque; José Rangel; Carlos Franceschini y Jairo Cruz: Director Técnico.

